



Confidencial

AMLO, por “reformular” a la UNAM

Por encima de la autonomía universitaria, de nuevo el presidente **López Obrador** desafió a sus críticos y exclamó desde Palacio Nacional: “¡Claro que puedo hablar de la UNAM y puedo hablar de cualquier universidad!, ¡ ¡somos libres!, ¡la verdad nos hará libres!”. Cuestionó que el anterior director del Instituto de Investigaciones Jurídicas, Pedro Salazar, y la actual directora, Mónica González Contró, sean egresados del ITAM. “¿Dónde quedaron los alumnos de (Jorge) Carpizo? Es que esto indica mucho. Lo hago para llamar la atención sobre cómo tiene que llevarse a cabo una reforma al Poder Judicial, pero también se trata de ir reformando nuestra *alma mater*...”.

8M, vacío en San Lázaro

Molestas se mostraron ayer las diputadas de oposición, cuando el salón de sesiones lucía prácticamente vacío en la sesión solemne por el 8M. “Es una bajeza y una total grosería, que esta sesión la hayamos iniciado casi tres horas después de lo que fue convocada, sólo porque los diputados oficialistas acuden al llamado del patriarcado en Palacio Nacional”, reprochó en tribuna **Edna Díaz**, del PRD. Fue una sesión semipresencial, pues las bancadas de la ‘4T’ seguían ausentes, muchas y muchos andaban en la marcha y otras en Palacio Nacional en un acto con el Presidente.

Rosa Icela destacó en evento de mujeres

Ayer la jefa de Gobierno se quedó con las ganas. En el acto conmemorativo del Día de la Mujer, en Palacio Nacional, no fue ella quien acaparó los reflectores y, es más, ni siquiera le tocó el uso de la palabra. Por el gabinete habló **Rosa Icela Rodríguez**, y hasta gritos de “¡Presidencial!” se llevó. Por las mandatarias intervino la bajacaliforniana Marina del Pilar. Parece que el día de **Claudia Sheinbaum**, la *corcholata* favorita, fue un tanto gris, como el color de la vestimenta que portó.

Prioridades políticas

Para las senadoras de Morena, hay prioridades... y no son precisamente legislativas. Con la novedad de que las legisladoras ayer decidieron ausentarse de la sesión del pleno para asistir a la ceremonia oficial del 8M en Palacio Nacional, donde a grito pelado corearon “¡es un honor estar con Obrador!” También en la Cámara alta como en San Lázaro, la oposición reprochó el ausentismo del oficialismo, para “rendirle pleitesía” al inquilino de Palacio. Sólo que acá se reventó la sesión por falta quórum. Su responsabilidad “es estar aquí, construir leyes, generar condiciones a favor de México porque claramente hay 65 millones de mexicanas que anhelan seguridad, justicia, paz, mejores condiciones cuando van a un hospital”, soltó, molesta, la panista **Kenia López**.

Reconocen desempeño de Norma Piña

Entre aplausos llegó la ministra presidenta de la Corte, **Norma Piña**, a la ceremonia de conmemoración del Día de la Mujer en el máximo tribunal. Trabajadoras de la Corte y del PJJ la recibieron como toda una celebridad. Algunas de las asistentes hasta hicieron uso del micrófono para darle las gracias a ella, al igual que a las ministras Ríos Farjat y Ortiz Ahlf. Aun cuando diga que los impartidores de justicia no buscan el aplauso, las mujeres que trabajan en la Judicatura no dudaron en brindarle palmas.

Nuevo insulto a la ministra

Y mientras la ministra estaba siendo celebrada, a las afueras del edificio de la SCJN una señora con un rifle y una bandolera llena de balas al estilo revolucionario (posiblemente ambos de juguete) se paró en la puerta de la Corte a insultarla, cantando con la tonada de Martinillo: “¡Norma Piña, Norma Piña, dónde estás, dónde estás, chin... a tu madre, chin... a tu madre, y te vas, y te vas!”. Por si fuera poco, la manifestante repitió un ‘mantra’ que se viene repitiendo en Palacio Nacional: “Queremos una limpia en el Poder Judicial”. Ahí las consecuencias del lenguaje de odio.